



Rente stabiler und gesünder denn je

Rente stabiler und gesünder denn je
Zum Jahresende 2012 ist die Rentenkasse mit 29,4 Milliarden Euro äußerst gut gefüllt
Zum Rentenversicherungsbericht 2012, den das Bundeskabinett am heutigen Mittwoch beschlossen hat, erklären der Vorsitzende der Arbeitsgruppe Arbeit und Soziales der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Karl Schiewerling, sowie der Vorsitzende der Arbeitnehmergruppe und Berichterstatter für die Rente der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Peter Weiß:
Für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und für Rentnerinnen und Rentner enthält der Rentenversicherungsbericht 2012 eine erfreulich positive Nachricht: Die gesetzliche Rentenversicherung ist stabiler und gesünder denn je. Trotz der Beitragssenkung zu Jahresbeginn 2012 haben sich die Einnahmen der Rentenversicherung nochmals positiver entwickelt als erwartet, 5,3 Milliarden Euro zusätzlich. Zum Jahresende 2012 ist die Rentenkasse mit 29,4 Milliarden Euro äußerst gut gefüllt.
Mit der dadurch möglichen erneuten Senkung des Beitragssatzes zum 1. Januar 2013 von derzeit 19,6 Prozent auf 18,9 Prozent werden Arbeitnehmer und Unternehmen nochmals entlastet und der niedrigste Beitrag seit 1996 erhoben. Dieser niedrige Beitrag kann voraussichtlich bis 2018 stabil bleiben - auch dank einer erstaunlich langen Beitragsstabilität. Die positive Entwicklung der Rentenversicherung wird zudem wieder beträchtliche Steigerungen der Renten möglich machen. Bis 2016 können die Rentnerinnen und Rentner nach derzeitiger Schätzung im Westen mit einem Plus von 8,5 Prozent und im Osten sogar mit einem Plus von 11,55 Prozent rechnen.
Die wachstumsorientierte Stabilitätspolitik der christlich-liberalen Koalition sorgt auch in der Sozialversicherung für Stabilität und eine erhöhte Leistungsfähigkeit.
CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
fraktion@cducsu.de
<http://www.cducsu.de>
 http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=515544 width="1" height="1">

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.